ELFINANCIERO

35





Confidencial

"Acampan" los de Hacienda en Palacio Legislativo

Tanto se tardaron en afinar los recortes y reasignaciones en el PEF 2026, en acuerdo con los diputados de Morena, que los subsecretarios y otros funcionarios de Hacienda "acamparon por varios días en el Palacio Legislativo", denunciaron diputados del PAN. "A los funcionarios de Hacienda que aún andan rondando por los pasillos de esta Cámara, que también lo hagan y dialoguen en la Secretaría de Seguridad", les pidió el jefe de la fracción panista en San Lázaro, **Elías Lixa**.

Reto al presidente de la Corte se hace viral

Jorge Cervantes, estudiante del séptimo semestre en la Facultad de Derecho de la UNAM, se volvió ayer tendencia en las benditas redes sociales, luego de que el martes cuestionó, durante un foro, al ministro presidente de la SCJN, **Hugo Aguilar**, por la forma en que se integró el nuevo tribunal constitucional, con acordeones y cargadas. El ministro se mantuvo en la línea prudente de decir que la elección fue limpia y que sí hay independencia judicial. Cuando Aguilar ya se retiraba, el estudiante lanzó el reto: ¿si se prueba su nexo con Morena, renuncia? No hubo respuesta.

Arropa la '4T' al nuevo presidente del TEPJF

La primera sesión del magistrado **Gilberto de Guzmán Bátiz García** como presidente del Tribunal Electoral del
Poder Judicial de la Federación se convirtió en una pasarela de
personajes de la '4T', entre ellos Pablo Gómez, presidente de la
comisión presidencial encargada de confeccionar la reforma

electoral; la vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, Gabriela Jiménez, ahora conocida como 'Batichica', y el morenista Sergio Gutiérrez Luna. La imagen deja ver la nueva etapa que se inaugura en el tribunal.

Expresidenta le hace el vacío a su relevo en el tribunal

La magistrada **Mónica Soto Fregoso** fue la gran ausente en la sesión solemne en que se encumbró a Gilberto de Guzmán Bátiz García como presidente de la Sala Superior del TEPJF. La magistrada ni siquiera apareció en la foto que los seis integrantes del TEPJF se tomaron con el presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguilar Ortiz, y cinco ministros más. Ahora que ya no es presidenta, al parecer la magistrada Soto tendrá un perfil más bajo.

Sororidad ausente

La mayoría de las senadoras cerraron filas con la presidenta Claudia Sheinbaum por el acoso del que fue víctima... salvo las panistas, pues fueron las únicas que no se unieron al pronunciamiento hecho en conferencia de prensa. "Tuvimos reunión a esa hora", justificó **Ricardo Anaya**, coordinador del PAN, por la ausencia.

El nivel en San Lázaro, un "fracaso parlamentario"

La impotencia del panismo ante la cerrazón de Morena en el Palacio Legislativo para modificar el proyecto de presupuesto, terminó en ofensas. "Como dijera Porfirio Muñoz Ledo: 'chinguen a su madre, qué manera de legislar', y yo agregaría: 'qué manera de gobernar''', reclamó la panista **Silvia Jiménez**. Y su compañero **David Cortés** completó: "Ustedes ahora sólo se dedican a olerle la mierda a sus jefes, aguantándose la pestilencia". Ricardo Monreal lamentó: "Me da tristeza ver el debate reducido a mentadas de madre, es el fracaso de la inteligencia, fracasó el debate parlamentario". ¿Alguien podría estar en desacuerdo?